

# Sommersaison beginnt bald

Veröffentlicht am: 08.05.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**TC Gambach startet mit sechs Senioren-Mannschaften in die Sommerrunde: Damen, Herren, Herren 30, Herren 50 und AK 65 gehen gut vorbereitet in Heim- und Auswärtsspiele.**

---

(Ho.) Der TC 1976 Gambach e.V. geht in diesem Jahr mit insgesamt sechs Senioren/innen-Mannschaften an den Start der Sommerrunde. Die heimische Damenmannschaft um Spielführerin Sabine Bär spielt als 4er-Team in der Kreisliga B in einer Gruppe mit acht Mannschaften. Dabei bestreiten die Gambacher Spielerinnen vier Heim- und drei Auswärtsspiele. Die Mannschaft des TC Gambach wird sich erst noch neu finden müssen, da zwei erfahrene Spielerinnen in diesem Jahr nicht zur Verfügung stehen. An deren Stellen rutschen automatisch u.a. Susi Wolf, Tabea Düringer, Isabel Coesfeld, Tamara Dececco, Laura Bolz, Alex Ohlemutz, Anna Lea Barisch und auch Sportwartin Reni Gärtner. Das erste Rundenspiel findet am Sonntag, dem 18. Mai auswärts bei der Spielgemeinschaft TC Wöllstadt/TC Burgholzhausen statt.

**Die Gambacher Herrenmannschaft wird von Nico Ohlemutz angeführt. Mit seinen jungen Spielern startet diese Mannschaft als 4er-Team in der Kreisliga B. In der Gruppe gibt es drei Heim- und drei Auswärtsspiele. Die Herren bestreiten ihr erstes Punktspiel ganz in der Nähe, beim TC Nieder-Weisel. Gleich mit diesem Spiel wird es am Sonntag, dem 18. Mai eine Standortbestimmung für das junge Team geben. Mit ihrem Spielführer wollen sich auszugsweise die Routiniers Benjamin Barisch, Daniel Rumpf, Timo Bloch, Marius Schneider, Jan Niklas Michalik, Joshi Wolf, Thorben Haberla, Tobias Francen und die beiden Sandler-Brüder Tom und Jan so erfolgreich wie möglich präsentieren.**

**Die erste Herren-30-Mannschaft mit ihrem Spielführer Simon Adolph geht als einziges Gambacher 6er-Team ins Rennen. In der Kreisoberliga B spielt die komplett neu zusammengestellte Mannschaft in einer Gruppe mit sechs weiteren Mannschaften. Das Team hat sich Großes vorgenommen und möchte auf Anhieb in die nächsthöhere Liga aufsteigen. Ihr erstes Spiel bestreitet Simon Adolph mit seiner Mannschaft am Sonntag, dem 18. Mai zuhause gegen Langsdorf. Ein besonderer Bericht zu dieser Mannschaft folgt in Kürze.**

**Die zweite Herren-30-Mannschaft um Spielführer Peter Hüttl tritt in der Kreisliga B mit drei weiteren Mannschaften an. Peter Hüttl wird versuchen, die Mannschaft, die zum großen Teil aus noch unerfahrenen Spielern besteht, zu trainieren, zu engagieren und zu formen. Eine Mammutaufgabe, die aber allen Beteiligten viel Spaß bereiten kann. Das erste Punktspiel findet am Sonntag, dem 18. Mai in Aßlar statt. Zur Mannschaft gehören u.a. Patrick Dallmann, Markus Delz, Lars Müll, Frederik Reuhl, Christian Reitz, Tim Sommerlade und auch Marcel Späth.**

**Die Herren-50-Mannschaft des TC Gambach wird von Mike Dececco angeführt. In der Kreisliga A spielen die Gambacher in einer Hin- und Rückrunde. Das erste Spiel wird am Samstag, dem 17. Mai in Gambach ausgetragen. Gegner ist dabei der TC Heuchelheim, der in Gambach nicht unbekannt ist. Zur Mannschaft um Mike Dececco gehören die erfahrenen Marc Borgards, Peter Hüttl, Ralf Gärtner, Thomas Wahl, Thomas Ziemer, Oliver Thiemann sowie Marc Heller und Jochen Francen.**

## TC Gambach

---

**Auch in diesem Jahr spielt die männliche AK 65-Mannschaft des TC Gambach wieder in der Gruppenliga des HTV. Vier Heimspiele stehen drei Auswärtsspiele gegenüber. Weite Strecken muss dabei die Gambacher Mannschaft nicht zurücklegen. Nach Niddatal, Bad Nauheim und Nieder-Weisel wird man entspannt anreisen, wobei man nach Nieder-Weisel sogar mit den Rädern fahren wird. Zu den vier Heimspielen reisen die Mannschaften aus Echzell/Wölfersheim, Friedberg, Niederdieten/Eschenburg und Marburg nach Gambach an.**

Die Vorbereitung zu den Gruppenspielen läuft schon seit einigen Wochen. Das wöchentliche Training konnte bereits Anfang April gestartet werden. Die Saison selbst fängt am Mittwoch, dem 21. Mai an. Dabei empfängt die Mannschaft um Spielführer Olaf Hoerschelmann die Spieler der MSG Echzell/Wölfersheim. Gleich zu Beginn der neuen Saison ein Kräftevergleich, der interessant werden könnte. Verstärkt hat sich die Gambacher Mannschaft mit Peter Liewehr aus Hüttenberg, der mit Leistungsklasse (LK) 16 auf Rang 2 seinen Einsatz finden wird. Peter Liewehr ist ein Allrounder, der im Einzel wie auch im Doppel einen sicheren Ball spielen und entsprechend eingesetzt werden kann. Rang 1 hat nach wie vor Bernd Jurasek mit LK 14 inne. Dessen längere Verletzung ist ausgestanden. Auf Rang 3 wird Hansi Auer eingesetzt, und auf Rang 4 kann Wolfgang Schreck, aber auch Otfried Herling oder Horst Düringer zum Einsatz kommen.

Für die Doppelpartien stehen dann u.a. Olaf Hoerschelmann, Matthias Sickel, Udo Hübenett, Burkhard Reuhl, Dr. Jürgen Gottschalk, Thomas Krömmelbein und Hartwig Metzger bereit. Als machbares Ziel hat sich die Mannschaft einen Tabellenplatz unter den ersten drei gesetzt. Sollte die kommende Saison weitestgehend verletzungsfrei gespielt werden können, dann sollte diese Zielvorgabe durchaus möglich sein und somit eine klare Verbesserung gegenüber dem Vorjahr erreicht werden können.